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Titel: 
 
Sanierungsarbeiten Upstallweg 
 
 
 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Sven Petke  
Gesendet: Mittwoch, 7. Dezember 2016 11:57 
An: Kaiser Christiane 
Betreff: Upstallweg 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
welche Sanierungsarbeiten sind im Upstallweg vorgesehen? 
Wann sollen die Arbeiten beginnen? 
Welche Kosten kommen auf die Anlieger zu? 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Sven Petke 
CDU/FDP-Fraktion 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt:  
 
Im Upstallweg sind gegenwärtig keine größeren Sanierungsmaßnahmen vorgesehen. Die 
dort vorhandene Fahrbahndecke wird durch den städtischen Bauhof bei Bedarf punktuell 
instandgesetzt. 
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Die Arbeiten werden bei Notwendigkeit über das gesamte Jahr hin durchgeführt. Sie dienen 
der Gewährleistung eines verkehrssicheren Zustandes der Straße. 
 
Auf die Anlieger kommen keine Kosten zu, da es sich um fortlaufende 
Unterhaltungsmaßnahmen handelt.  
 
 
i. A. Schmeier 
Amtsleiter 
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